

Lehrte (uk). Am 6. November 2015 war die offizielle Grundsteinlegung des Gebäudes Quartier 16 der Lehrter Wohnbau. Von den 45 Mietwohnungen, die hier bis Ende 2016 entstehen werden, sind bereits 41 Wohnungen vergeben, teilte der Geschäftsführer der Lehrter Wohnbau Frank Wesebe mit. Zuvor hatte Bürgermeister Klaus Sidortschuk in seiner Rede hervorgehoben, dass dieser neue Wohnkomplex für Lehrte einen Gewinn für die Innenstadt sein werde. Es sei einzigartig für modernes und zentrumnahes Wohnen. Die Anwohner haben alles in ihrer Nähe: Einkaufsmöglichkeiten, Schulen, Theater, Park und auch der Bahnhof ist nicht weit entfernt. Zudem wird der Gebäudekomplex einen hohen energetischen Standard sowie ausreichend Parkplätze in der Tiefgarage aufweisen. Die witterungsbeständige Kupferrolle mit Tageszeitung, Euromünzen und der Gästeliste wurde dann von Bürgermeister Sidortschuk feierlich in den „Boden“ versenkt.